さくら市立上松山小学校 令和4年度学校だより





令和4年10月26日発行

発行者 齋藤孝之

# かんがえる子 はかよくする子 げんをは子

## 水と緑と心の豊かな上松山小学校

### 子どもたちが輝いていた 運動会!~運動会特集~

10月22日(土)、運動会を実施することができました。本年度も新型コロナウ イルス感染症への対応のため、人数制限をさせていただきましたが、保護者の皆 様のご理解・ご協力のおかげで、滞りなく実施することができました。皆様のご協 力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、運動会での子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。1年生にとって は初めての、6年生にとっては最後の運動会になりました。どの学年の子どもたち



も、「心を一つに 勝利をつかめ 熱く輝く上松魂」のスローガンのもと、今持てる力をしっかりと発揮していたと思いま す。ところで、学校行事は、行事を行うことだけが重要ではありません。そこに至るまでの過程がとても大切です。熱心に 練習に取り組んだり、どのようにすれば勝てるのかを考えたり、係活動等に自主的に取り組んだりと、様々なことが要求 されます。これらを乗り越えて、運動会で保護者の皆様に披露できたとき、「やった」という達成感を感じられるのです。 今回の運動会には、子どもたちの頑張る姿がたくさん見られました。保護者の皆様も、子どもたちの一生懸命に競技や 演技をする姿に感動したのではないでしょうか。そこで保護者の皆様にお願いです。この達成感を、さらに大きくするた めに、そして自己肯定感や自信につなげられるように、改めてたくさん褒めていただければ幸いです。

今回は、運動会特集として、運動会の様子をお伝えします。

#### 上松山小学校運動会を支えた5・6年生 10月22日(土)

運動会を成功させるためには、5・6年生の係活動は欠かせません。運動会を支えるいろいろな係に分かれて活動し ながら、自主性や責任感、協力する心などを学んでいく場でもあります。5・6年生の頑張りも素晴らしかったです。





























挨拶いつぱい 笑顔いつぱい 元気いつぱい

#### 令和4年度 上松山小学校運動会 10月22日(土)

令和4年度の運動会を実施しました。子どもたちは、これまで練習してきたことをしっかりと発揮し、精一杯頑張る姿を見せてくれました。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための人数制限にご協力いただき、ありがとうございました。また、地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

